
Herr Kessel: 

Warum sind die Einwohnerfragen, die in der letzten Ratssitzung am 22. 
September 2021 gestellt wurden, noch nicht im Ratsinformationssystem 

veröffentlicht? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Niederschrift der letzten Ratssitzung ist noch nicht fertig und somit noch 
nicht veröffentlicht.  


